

„Vielseitig und lebendig bleiben“

Bürgermeister Eberl gratulierte zum 20-jährigen Geschäftsjubiläum

Mamming. (li) Mit Freude nahm kürzlich Bürgermeister Georg Eberl zur Kenntnis, dass wieder ein Geschäft in Mamming ein langjähriges Bestehen feiern konnte. Anlass genug für ihn, um der Inhaberin von Reitsport Schönherr zu gratulieren. „Ohne unsere Geschäfte, Betriebe, Unternehmen und Dienstleister wäre unsere Gemeinde blutleer. Mamming wäre um ein gutes Stück ärmer, wenn nicht sogar unattraktiv“ meinte er.

In vielen Dörfern und inzwischen auch Städten herrscht Leerstand. Geschäfte mit teils langer Tradition machen ihre Läden dicht. Was das für die Einwohner bedeutet, weiß Bürgermeister Georg Eberl gottlob nur vom Hörensagen anderer Bürgermeisterkollegen, die diese Misere zu beklagen haben. Deshalb weiß er es zu schätzen, dass Mamming hinsichtlich gewerblicher Infrastruktur sehr gut aufgestellt ist. Das sei dem großen persönlichen Einsatz der Geschäftsleute und ihren Mitarbeitern zu verdanken, dessen Plus insbesondere in der persönlichen Beratung liegt.

Viele Internetkunden, die vorher im World Wide Web einen Vorteil sahen, kommen schon deswegen wieder auf den Einzelhandel und die kleineren Geschäfte zurück. Reitsport Schönherr, das vor 20 Jahren von Michaela Schönherr und ihrem Mann Konrad mit großer Unterstützung der Eltern Edi und Martha Rockinger noch im Postweg mit hohem Tatendrang, Mut zum finanziellen Wagnis und Hoffnung auf dauerhafte Etablierung gegründet wurde, hat trotz aller Schwierigkeiten den Wandel und den Trend der Zeit gut durchgestanden. Nicht von ungefähr, sondern mit viel Fleiß, gutem Service und gleichbleibend hoher Qualität waren sie in der glücklichen Lage, sich so lange zu behaupten, so Michaela Schönherr.

Nun seit drei Jahren in der Ortsmitte integriert, konnten sie sich mit ihrem gut sortierten Fachgeschäft, das nicht nur alles rund um Ross und Reiter, sondern auch für Hund und Katze und andere Haustiere im Angebot hat, den ohnehin schon sehr großen Kundenstamm in



Bürgermeister Georg Eberl gratulierte der Fachgeschäftsinhaberin Michaela Schönherr zum 20-jährigen Bestehen.

der Gemeinde, dem gesamten Landkreis und darüber hinaus, noch weiter ausbauen. Bürgermeister Georg Eberl bedankte sich bei Michaela Schönherr für ihr Engagement und gratulierte mit einem bunten Blumenstrauß.

Sie und ihre Familie sind es, die

neben den anderen Gewerbetreibenden für ein vielseitiges und lebendiges Mamming sorgen. Sein Wunsch wäre es, dass sie viele Mitstreiter haben und die Gemeinde Mamming eine Nahversorgungs-gemeinde für die Bürger in allen Belangen bleiben wird.